
2021年度 UVSOR利用者懇談会総会議事録 

 

日時: 2021年 11月 5日（金） 16:00-17:00 

場所: オンラインでの開催 

参加者数: 62名 

 

懇談会に先立ちシンポジウムの実行委員に謝辞が述べられた。 

また、今年度の学生最優秀賞は UVSORホームページで発表することが周知され

た。 

 

議題 

1. 昨年度の議事録の確認 

世話人の選出方法について 

会費の徴収について 

Web上への議事録の掲載について 

 

2. 世話人選挙について 

これまでの方法を踏襲し、今年度は 12月に実施する。 

その準備は施設側で行う。 

 

3. 弁当の手配について 

昼食弁当をまとめて発注できないか依頼があった。挙手にて希望者を募ったと

ころ 12名/62名（施設スタッフ含む全参加者）であった。 

起こりうる状況について意見交換した結果、希望者は事前に受け入れ教員に依

頼して対応していただくこととなった。 

 

4. 7月の加速器故障と今後の対策について 

(1) ビームタイムの補填に関するルールについて質問があった。施設側からは

ルールは特にないが、できるだけ補填等にて対処したいとの回答があった。 

(2) 真空漏れ事故の原因と対策について質問があった。施設側から説明があっ

た。 

(3) 老朽化対策作業とその予定について質問があった。施設側から継続して行

っているとの回答があった。 

 

5. 今後のシンポジウムのあり方について 

今年度は若手のオーラル発表を中心にプログラム編成して概ね好評であった。 

事情が許せば次年度はぜひ対面にて実施したい。 



 

6. その他 

施設の現状報告をポスターではなくオーラルで入れるべきとの意見があった。 

例年と異なるスタイルとなった理由を問われた。その事情を懇談会世話人代表

が説明した。 

来年度のビームタイム週等の運用は原則変わりないかとの質問があった。施設

側から変わりないとの回答があった。 

7Uのブランチ化のスケジュールについて質問があった。施設側から具体的な説

明があった。 

ユーザーサイドからの研究プロジェクト等の積極的なプロポーザルを期待した

いとの話が施設側からあった。 

以上 

 


